Turismo Rural Morella .com

INSTRUCCIONES APARTAMENTO SANT JOAN

Como llegar

La localización exacta de la casa se puede encontrar con facilidad en el google maps con la siguiente denominación: de LA PUERTA DE SAN MIGUEL A LA CALLE SAN NICOLÁS 3





El apartamento está en la cuesta San Joan 10 y lo más cerca que hay para llegar en coche es la Calle San Nicolás 3. Dejáis el coche encima de la acera con los 4 intermitentes y bajáis las maletas en el apartamento

y os vais a aparcar en el parking municipal descubierto que hay al lado de las Torres de San Miquel. La puerta de la calle es la de la imagen.

En la puerta de la casa

Al lado derecho de la puerta hay una ventana que es donde están los buzones para sacar las llaves. El mismo día de la entrada os enviaremos la **clave** para poder abrir vuestro buzón. Vuestro buzón es el de la Sant Joan, veréis que hay dos llaves, una es de la **puerta** de la calle y la otra es del **apartamento.** El apartamento está en el primer piso.





También está la tarjeta que sirve para la luz del apartamento, tendreis que colocarla nada más entrar en el apartamento.

Aunque quiteis la tarjeta los enchufes funcionan igual, solo se apaga el alumbrado. Y sobre este, el termostato de la calefacción.

Info sobre el interior de la casa



El alojamiento dispone de red WIFI totalmente gratuita, adjuntamos el nombre y la contraseña de la misma.

Nombre: MOVISTAR_RURAL Contraseña: 12345678



El horno tiene dos funciones, es microondas y horno todo a la vez, las instrucciones están en el apartamento por si os hiciera falta.



Para que funcione el **extractor de humos** solo hay que sacarlo hacia fuera.



En la casa hay ropa de cama, toallas, menaje de cocina, secador de pelo, gel de baño, jabón de manos, pastillas para lavavajillas y jabón para lavar los platos.

La cafetera es una Nespresso y una italiana.

Para cualquier otra consulta nos podéis **preguntar sin problema.**



La **televisión es giratoria** en
el apartamento
Sant Joan.



La ducha. El mando de arriba selecciona chorros y el otro abrir agua fría o caliente





LLaves. Dejarlas en el buzón antes de cambiar la clave. (girar botón a la izquierda para cerrar). **Salida a las** 12:00 h.



La lavadora Está abajo dentro del mueble de la entrada.

Que hacer

En **Morella podéis visitar** el castillo, el museo de dinosaurios, la iglesia que es preciosa, la cárcel y callejear por sus calles que tienen su encanto y está toda amurallada.

También se pueden visitar las **pinturas rupestres de Morella la Vella**, es gratuita esta visita y hay que apuntarse en la oficina de turismo que está al lado de la Torre de San Miguel. En la propia oficina de turismo también os pueden informar de forma detallada sobre todo lo que podéis visitar en Morella y alrededores.

También podéis entrar en el siguiente enlace de nuestra página web donde se detallan todas las rutas turísticas de Morella y alrededores así como también los distintos edificios que podéis visitar.

VER WEB

El dulce típico de Morella son los Flaons que están hechos de miel, almendras y requesón, exquisitos, no podéis marchar sin probarlos.

Pago y documentación



El pago del apartamento puede ser por **bizum** o por **transferencia** bancaria, lo podéis hacer el mismo día de la llegada.



Antes de venir tenéis que rellenar el **check-in**, que os enviaré a través de un **link**. Esta información es **obligatoria**, os lo enviaré con tiempo para que lo podáis rellenar tranquilamente antes de venir. Por favor, firmar el formulario al finalizar.



Antes de llegar os daremos la contraseña para acceder a las llaves del apartamento.